

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 213

12. Juni 2012

- Anwesende: Mark Brockmann, Gerrit Buse, Sebastian Hauer, René Hopf, Dino Kussy, Markus Künne, Martin Matzat, Fabian Schlenz, Simon Szustkowski
- Verspätet: Sabrina Friesenborg, Gülşah Ibas (e), Robert Niehage (e), Marie Reitz
- Für diese Vorlesungszeit entschuldigt: Janina Kim Marks, Manuel Sträßer
- Für diese Sitzung entschuldigt: Raphael Krusenbaum
- Gäste: Maria Busch (Univativ) Christine Dahn, Felix Schäfer, Sebastian Venier, Christoph Stahl
- Sitzungsleitung: Gerrit Buse
- Protokoll: Markus Künne

Inhaltsverzeichnis

1	Protokolle	2
2	Post	2
3	Mails	2
4	Berichte	2
5	Büroschlüssel für Christine	3
6	Erstattung Spülmaschinentabs	3
7	Univativ	3
8	Nachberichte	4
9	Newsletter	4
10	Sonstiges	4

1 Protokolle

- FSR-Protokoll 211: wurde veröffentlicht
- FSR-Protokoll 212: PDF ging rum, soll Freitag veröffentlicht werden
- FVV-Protokoll Sommersemester 2012: fertig; muss noch unterschrieben werden.

2 Post

- Publikationen des Evoluzione-Verlag (High Potential, etc)
- AStA¹: Campussparbücher (Gutscheinhefte) zur Auslage
- Flyer zur Nacht der Beratung (05. Juli. 2012, von 17 bis nur noch 20 Uhr)
- Einladung zum Sommerfest

Ankunft (14:16) Marie Reitz

3 Mails

- Einladung zum Summercamp Informatik in Saarbrücken
- Hinweis auf Events des Hochschulsports: Dodgeball-Turnier am 20.06.2012; Institutsolympiade im Rahmen des Sommerfestes
- Prof Marwedel; Rückmeldung bezüglich einiger Themen des Treffens:
 - Briefkästen: Prof. Müller hat Extramittel zur Verfügung gestellt
 - Logik: Dieses Semester ist keine Änderung mehr möglich
 - Lehramt: Er sucht weiter noch nach einem neuen Beauftragten.
- Der Termin für die Begehung zur Re-Akkreditierung steht fest (10. Juli 2012). Raphael will als studentischer Vertreter dabei sein; weitere Interessenten sollen sich bei ihm melden. Die Vorbesprechung ist am 28. Juni 2012

Ankunft (14:23): Sabrina Friesenborg

4 Berichte

- Sonntag Abend hat der DAP2-Praktikumsbetreuer *erneut* sämtliche Mailadressen der betroffenen Studierenden im CC herumgeschickt (und somit allen mitgeteilt). Unsere Datenschutzbeauftragten haben nochmal *bestimmt* darauf hingewiesen, dass das nicht in Ordnung ist.
- Es war KIF; unsere KIFfels sind wohlbehalten wieder zurück
- Am Wochenende dreht die Film-AG die ersten Szenen zum **M A F I / + **-Film
- Marie hat die Haushaltspläne für Sommerfest und O-Phase nachgereicht.

¹Allgemeiner Studierendenausschuss

- O-Phase

Posten	Ausgaben	Einnahmen
T-Shirts	550	550 (Alumni)
Mühle	520	520 (Fakultät)
Mühle Essen	630	300-400 (Teamer)
Druck Erstiinfo und Teamerguide	0	
Grillgut (OP-Grillen)	90	
Stuff (AKs)	50	
Veranstaltungshaftpflicht	130	
Summe	1970	1370-1470

- Sommerfest

Posten	Ausgaben	Einnahmen
Getränke + Pfand	360	
Miete Zapfanlage	13	
Grillzeug	500	
Einnahmen durch Verkauf		(nicht abzuschätzen)
Summe	873	???

- Es ist noch ein Treffen zum Sommerfest geplant. Es werden noch mehr Helfer gebraucht.
- Ramin hat sein Fach im Büro geleert.

5 Büroschlüssel für Christine

- Christine braucht für ihre Arbeit für den Kiosk häufiger mal Zugang zum Büro: Dort befinden sich Schlüssel zum Lager sowie Ordner mit den Kiosk-relevanten Unterlagen.
- Dazu wäre es praktisch, wenn sie einen Schlüssel zum Büro zur Verfügung gestellt bekäme.
- Beschluss:

Der FSR bewilligt Christine Dahn für ihre Arbeit als Leiterin der Kiosk-AG einen Schlüssel für das FSR-Büro

Ja	Nein	Enthaltung
11	0	0

Somit wird Christine ein Schlüssel zur Verfügung gestellt.

6 Erstattung Spülmaschinentabs

- Sebastian Hauer hat Spülmaschinentabs gekauft und möchte die Kosten von 10,46 EUR erstattet haben.
- Finanzbeschluss:

Der FSR erstattet Sebastian L. Hauer 10,46 € für den Einkauf von Spülmaschinentabs

Ja	Nein	Enthaltung
11	0	0

Somit wird Hauer das Geld erstattet

7 Univativ

- Maria Busch, Hochschulbetreuerin für Univativ stellt das Unternehmen vor:
 - Beratungs- und Dienstleistungsunternehmen; Projektleitung IT; Engineering etc.

- Pool von Studierenden (zur Zeit eta 6000), nach Skills geprüft, werden durch Projektmanager an Projekte vermittelt, quasi gute Studentenjobs; Zudem Knüpfen von Kontakten
- Möchte an der TU bekannter werden und mehr Studierende in diesen Pool aufnehmen.
- Zudem auch Aushänge für Jobs außerhalb des Pools → Einfach uns zukommen lassen (Aushang/Auslage)
- Online-Anzeigen → **fsinfo-studis** sowie Jobbörse der Uni
- Sponsoring Party (wäre für O-Phasen-Party interessant) und dafür auf Flyer verewigt sein → Kontakt zur O-Phase sowie zur Event-AG
- Anzeigen könnte man eventuell auch ins Ersti-Info setzen.
- Auch Beteiligung an Goodie-Bag möglich.

Ankunft (14:35): Gülsah Ibas

Abgang (14:47): Maria Busch (Gast)

Ankunft (14:49): Robert Niehage

8 Nachberichte

- Bezüglich des uniweiten Tags der offenen Tür hält sich die Begeisterung der Fakultät in Grenzen. Hier ist nur Minimalprogramm geplant. Wenn die Fachschaft da etwa machen will, ist das möglich (allerdings, ohne viele Leute zu versprechen)
- Die uniweite Qualitätskommission will nochmal über Qualitätsberichte sprechen. Robert und Sascha wollen zu dem Treffen gehen.

9 Newsletter

- Nächstes O-Phasen-Treffen
- LLP-Evaluationen starten bald
- Sommerfest: Es werden noch mehr Helfer gesucht

10 Sonstiges

- Informationen zu Werbemöglichkeiten etc. werden immer mal wieder angefragt und ziemlich gleich herausgegeben. Eventuell sollte man diese zusammenfassen und gesammelt online stellen und bei Anfrage weitergeben.
- Ein Schüler interessierte sich letzts für Angewandte Informatik. Marie hat da einen guten Antworttext geschrieben; dieser könnte eventuell auch als Vorlage für weitere Anfragen genutzt werden. Ebenso könnte man ähnliche Infos auch für die die anderen Studiengänge sammeln.
- Lernräume MSW (Martin-Schmeißer-Weg):
 - Beschwerde wegen verschlossener Lernräume wurde an IRB weitergeben.
 - Jemand wurde neulich von einer Putzfrau um 16 Uhr “rausgeschmissen”, weil diese den Raum abschließen wollte. Die Räume sollen aber erst um 19:30 geschlossen werden.

- Die Informationen zur Schließung um 19:30 sollen nochmal weitergeben werden. Dummerweise gibt es hier eine Stille-Post-Kette zwischen Fakultät, Vermieter und Reinigungskräften.
- Ansprechpartner für Probleme dieser Art ist Robert.
- Treffen der Fakultäten mit Lehramtsstudiengängen und DoKoLL²
 - Für zukünftige Treffen sollte jemand von der O-Phase anwesend sein, da auch Termine für O-Phase etc. besprochen werden.
 - Nach der Infoveranstaltung werden Stände im Audimax angeboten, die die Fachschaften nutzen können. Letztes Jahr hatte die Informatik dort eine Weiterleitung zur OH14.
 - “Spagat-Studium” (Dortmund und Bochum getrennt) ist zur Zeit nicht machbar.
 - Ebenfalls ist kein Drittfach möglich.
 - Studium (Einschreibung zum Bachelor) ist nun auch ohne Abi möglich (unter diversen Nebenbedingungen und mit Zugangsprüfungen)
 - Die meisten Fachschaften waren sehr perplex von der Idee, *nicht* von Prüfungen zurücktreten zu können.
- Es wird eine neue Mailingliste zur Koordination von “aktiveren” Studis (Teeküche, Sommerfest, etc.) gewünscht. Details sollen noch überlegt werden.

Abgang (14:59): Christine Dahn

Die Sitzung wird geschlossen (15:10)

²Dortmunder Kompetenzzentrum für Lehrerbildung und Lehr-/Lernforschung